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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL

CONSELHO UNIVERSITÁRIO - CONSUNI

Ata Nº 6/2022 - CONSUNI (10.17)

Nº do Protocolo: 23205.016512/2022-19
Chapecó-SC, 27 de maio de 2022.

ATA DA 3ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DE 2022 DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO
(CONSUNI) DA UFFS

Aos vinte e nove dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta e cinco minutos, por
meio de videoconferência pela plataforma Cisco Webex Meetings, e transmitida na página do Facebook
Conselhos Superiores UFFS, foi realizada a 3ª Sessão Extraordinária de 2022 do Conselho Universitário da
Universidade Federal da Fronteira Sul (UFFS), presidida pelo vice-reitor Gismael Francisco Perin. Fizeram-
se presentes à sessão os seguintes conselheiros: Patricia Romagnolli (Presidente da Câmara de Pós-
Graduação, Pesquisa, Extensão e Cultura - CPPGEC), Claunir Pavan (Presidente da Câmara de
Administração, Planejamento e Gestão de Pessoas - CAPGP) e Nedilso Lauro Brugnera (Presidente em
exercício da Câmara de Graduação e Assuntos Estudantis ? CGAE). Diretores de Campi: Luis Fernando
Corrêa da Silva (Campus Erechim), Bruno München Wenzel (Campus Cerro Largo) e Marcos Antônio Beal
(Campus Realeza). Representantes Docentes: Rosemar Ayres dos Santos, Ana Cecília Teixeira Gonçalves e
Alcione Aparecida de Almeida Alves (Campus Cerro Largo), Larissa Hermes Thomas Tombini, Iône Inês
Pinsson Slongo, Elsio José Corá, Maira Rossetto, João Alfredo Braida e Vicente Neves da Silva Ribeiro
(Campus Chapecó), Ilton Benoni da Silva, Anderson André Genro da Silva Ribeiro, Isabel Rosa Gritti e
Marcela Alvares Maciel (Campus Erechim), Silvia Romão, Betina Muelbert e Elemar do Nascimento
Cezimbra (Campus Laranjeiras do Sul), Camila Elizandra Rossi (Campus Realeza). Representantes
Discentes: Natan Chiarello Amaro (Campus Passo Fundo), Representantes Técnico-Administrativos em
educação: Elisângela Ribas dos Santos (Campus Chapecó), Fernando Zatt Schardosin (TAE Campus
Laranjeiras do Sul), Ronnie Reus Schroeder (TAE Campus Cerro Largo), Guilherme Romero (TAE Campus
Erechim) e Laura Spaniol Martinelli (Campus Passo Fundo). Participaram da sessão os seguintes
conselheiros suplentes, no exercício da titularidade: Márcio Pedroso Barbosa (TAE Reitoria), Helen
Treichel (Docente Campus Erechim), Guilherme José Schons (Discente Campus Erechim), Suzymeire
Baroni (Docente Campus Cerro Largo), Renata dos Santos Rebello e Regina Inês Kunz (Docente Campus
Passo Fundo), Rozane Marcia Triches e Izabel Aparecida Soares (Docente Campus Realeza) e Roseana
Tenutti Setti (TAE Campus Realeza). Acompanharam a sessão na condição de suplentes: Everton Miguel
da Silva Loreto (CAPGP), Viviane Marmentini: (TAE Campus Erechim), Representante da Comunidade
Regional: Jussara Isabel Tumelero (Estado de Santa Catarina). Faltaram à sessão e apresentaram
justificativa: Anderson Funai (Docentes Campus Chapecó). Faltaram à sessão sem apresentar
justificativa: Roberto Mauro Dall'Agnol e Gabriela Gonçalves de Oliveira (Direção Campus Chapecó),
Martinho Machado Junior e Thiago Bergler Bitencourt (Direção Campus Laranjeiras do Sul), Benedito Kayo
Lemos de Brito e Adriana Santos das Chagas (Discentes Campus Laranjeiras do Sul), José Cesar Stobbe e
Leandro Tuzzin (Direção Campus Passo Fundo), Vanderlei de Oliveira Farias e Lieverson Augusto Guerra
(Docentes Campus Passo Fundo), Tiago da Costa e Manuela Franco de Carvalho da Silva Pereira (Docentes
Campus Laranjeiras do Sul), Antonio Marcos Myskiw e Clovis Alencar Butzge (Docentes Campus Realeza),
José Valério Cavalli e Marisa Ines Betiato (Comunidade Regional pelo Estado do Rio Grande do Sul). Após
conferência de quórum, o presidente passou de imediato para a 1 Ordem do Dia. O presidente apresentou a
ordem do dia para aprovação pelo pleno, justificando com o art. 100 do Regimento Geral da UFFS: ?Até o
final de abril de cada ano, a Reitoria submeterá ao CONSUNI prestação de contas com parecer prévio do
Conselho Curador, referente ao ano anterior?, após aprovação por consenso, seguiu-se para o item único de
pauta 1.1 Processo 23205.007807/2022-96: Relato Integrado 2021: Prestação de Contas Anual. O presidente
consultou o pleno sobre a possibilidade de conceder fala ao Diretor de Planejamento, Henrique Dagostin,



31/05/22, 13:52 0b8a2ab101f8a3a4ede72c325f70e02d77436ced395db385c6198c8bbbbe332a16540158301133446806809573374803.html

file:///C:/Users/maristelaparise/Downloads/0b8a2ab101f8a3a4ede72c325f70e02d77436ced395db385c6198c8bbbbe332a1654015830113344680… 2/2

para apresentação, o que foi aprovado. O Diretor de Orçamento procedeu breve apresentação da prestação de
contas anual que é construída em formato de relato integrado, sendo exigência do TCU. Após, o presidente
destacou a publicação pelo Concur, da Resolução nº 66/CONCUR/UFFS/2022, que aprovou o Relato
Integrado naquele conselho. Aberta a palavra aos conselheiros, o conselheiro Vicente Neves da Silva Ribeiro
sugeriu que seja feita uma comissão para fazer a análise da documentação da prestação de contas e posterior
apresentação para o pleno em sessão posterior. O presidente questionou ao pleno se haveria conselheiros
interessados na relatoria desse processo, como não houve inscritos, questionou se havia consenso no
procedimento de relatoria de ofício, por parte da presidência do conselho, o que foi aprovado. Sem mais itens
de pautas a tratar, foi aberta a palavra para comunicações dos conselheiros: O conselheiro João Alfredo
Braida comunicou que o Campus Laranjeiras do Sul ao elaborar o seu plano de ação, flexibilizou o uso de
máscara e a cobrança do passaporte de vacinação, decisão essa que iria contra o que foi aprovado pelo
conselho universitário, e gostaria de debater com o pleno sobre o assunto. Encerradas as comunicações, o
presidente encerrou a sessão às quatorze horas, da qual eu, Maristela Parise de Lima, Chefe da Secretaria dos
Órgãos Colegiados, lavrei a presente ata que, aprovada, será assinada pelo presidente e por mim.

(Assinado digitalmente em 29/05/2022 12:35)
 GISMAEL FRANCISCO PERIN

 VICE-REITOR - TITULAR
 VR (10.45)

 Matrícula: 1558100
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